
Ensina-nos a orar. 
(Daniel 10.1-21). 

Um dos discípulos de Cristo ficou tão impressionado com a maneira pelo qual Jesus 
orava – que lhe disse: “Senhor, ensina-nos a orar” (Lucas 11.1). A oração é uma necessidade vital 
na vida espiritual. Se tivéssemos percepção dos benefícios que a oração pode trazer, é certo que 
estaríamos orando muito mais.  Jesus Cristo foi um homem de oração. Aliás, Lucas é o 
evangelista que ressalta sua intensa vida de oração. Jesus Cristo – o filho de Deus não abriu mão 
de uma vida de oração (Lucas 3.21-22). Orar traz resultados significativos para aquele que ora. 
O pastor Jeremias Pereira diz: “Enquanto o crente ora o Eterno trabalha!”. 

O profeta Daniel é um dos maiores homens de oração na Bíblia. No capítulo dez – Daniel 
está orando em favor de sua nação. No terceiro ano do reinado de Ciro – em 536 a.C. o profeta 
teve uma visão – onde ficou sabendo que o povo passaria por grande sofrimento e estaria 
envolvida em muitos conflitos (Daniel 10.1). Daniel orou, chorou e jejuou pela libertação do 
cativeiro. O povo sai do cativeiro para sua terra natal a fim de reconstruir o templo. A visão foi 
dada aso profeta dois anos após o retorno dos Judeus a Palestina. Entretanto, diante da visão 
que teve – Daniel chora (Daniel 10.2).  

O que leva o profeta ao choro? O motivo é que o povo está em Jerusalém liberto do 
cativeiro babilônico, mas debaixo da oposição dos Samaritanos. Eles paralisam a construção do 
templo, o que deixou o profeta extremamente angustiado (Esdras 4.4-5). 
É neste contexto que vemos o profeta de joelhos – orando e intercedendo pelo povo. Mesmo 
distante, aflige a sua alma e ora e jejua pelo povo. O que podemos aprender com este paladino 
da oração? Vamos aqui elencar alguns pontos para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, sempre haverá uma palavra de Deus para quem ora (Daniel 10.1; 
19) O que é interessante observar – é que foi revelada uma palavra específica, exclusiva a Daniel. 
Deus não precisou se revelar a terceiros – ele se revelou especificamente a Daniel – o homem 
amado no céu. Daniel era um homem amado no céu porque tinha intimidade com Deus. Era um 
homem de oração. Saiba meu querido irmão (a) – que se você é alguém que sente a necessidade 
de buscar a Deus em oração – haverá uma palavra da parte de Deus exclusiva para você.  

Em segundo lugar, o Senhor vai ao encontro daqueles que buscam a sua face (Daniel 
10.12). O profeta experimenta uma gloriosa consolação. Quando nos humilhamos diante da 
presença de Deus em oração – Deus vem a nosso encontro. Ele é informado que sua oração foi 
respondida logo quando começou a orar. Deus por sua graça e misericórdia – veio a nosso 
encontro através de seu Filho Jesus – para nos dar vida e vida em abundância. 

Em terceiro lugar, Deus ministra paz ao coração daquele que ora (Daniel 10.19). A 
verdadeira paz vem do Céu. Daniel estava aturdido por conta da visão, mas recebeu do alto céu 
a paz que precisa para aliviar sua alma. A verdadeira paz existe e pode ser experimentada! Essa 
paz está centralizada em Deus. Ela vem do céu. É sobrenatural. O pastor Marcelo Coelho 
Fernandes afirma: “A paz é o triunfo da fé sobre a ansiedade. A paz não é apenas um 
sentimento, mas sobretudo, uma pessoa, uma pessoa divina. Nossa paz é Jesus”. 

Em último lugar, o Senhor ergue e põe de pé aqueles que oram (Daniel 10.19). Louvado 
seja o nome do Senhor! O nosso Deus nos ergue, nos coloca de pé. Daniel recebe o toque 
especial de Deus para se levantar. É o Senhor que põe o convalido de Pé! Satanás e seus 
demônios têm por objetivo nos colocar para baixo, olhando para baixo, mas, nesta luta somos 
mais do que vencedores porque o SENHOR NOS PÕE DE PÉ! 

Saia deste quadro de prostração pelo qual você vive. Tem coisas boas da parte de Deus 
para você. Podemos ter um momento de baixa, de desânimo, mas isso não poder ser a tônica 
de nossa existência. A apatia traz abatimento físico – e o sujeito abatido, é o sujeito que não 
tem entusiasmo em área nenhuma em sua vida. Será que este é o seu caso? Se for, há uma 
notícia auspiciosa, alvissareira para ti. Deus põe de pé aqueles que clamam a Ele. 
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